H 民

世代へつ



- 令和4年区議会第1回定例会報告
- 新年度予算の新たな取組み
- イナ侵略に抗議する決議を議決
- 区政報告会のお知らせ



江

東区議会では、2月24日に令和

4年

第

【令和4年度当初予算

『区民を守り、

夢をつなぐ

未来への前進予算

が

可決

定例会が招集され、

令和4年度当初予算案や

過去最大の予算規模となりました。 3会計)988億9 民健康保険、後期高齢者医療保険、介護保険の 2,100万円(前年度比+5.2%)特別会計(国 ました。 合計3,273億1, 令和4年度の当初予算は、一般会計2,284億

交付金が大幅増となりました。 により、区財政の根幹となる特別区税や特別区 ましたが、所得環境の改善や企業収益の伸び .税収入など歳入の大幅な減少が見込まれてお .引く新型コロナウイルス感染症の影響による 予算編成作業を進めていた令和3年中には、

状況にあると思われます。 影響を考慮すると、決して予断を許さない財 物、鉄鋼などの価格が更に高騰しているなど、 シアによるウクライナ軍事侵攻によって原油や穀 安定な世界情勢から生じる日本経済への今後の かしながら、今後の感染症の動向に加え、 不 政

成に対する山 を務めました。質疑では、令和4年度予算案編 問、予算審査特別委員会初日には予算総括質疑 自民党幹事長として、本会議初日に会派代 下鉄8号線(豊洲-住吉間)延伸(3月28日 事業許可申請により そのような中、今定例会において私は、区 﨑 X .長の評価や、東京メトロの鉄 事業着手が明確となった

> 会ホームページをご参照下さい 心に、本区の考えを問いました。(代表質問 取 玉 予算総括質疑の詳細は区議会だよりや区議 染拡大を想定した今後の取組みなどを 組み、新型コロナウイルス感染症の更なる 土交通大臣が事業許可)を見据えた新た

令和3年度補正予算案など36件の議

案等を

審議、全ての原案を可決し3月30日に閉会し

要望事項も多く反映される事となりました。 胃がん健診の拡充、児童虐待防止事業の 充、オリンピック・パラリンピック教育レガシ ―として小学校全校が参加するボッチャ大会 こ参照下さい 新年度予算の主な取組みについては、)開催など、区議会自民党として取り纏めた 令和4年度予算では、認知症健診 \mathcal{O} 裏面 実 施

700万円(同+4

. 4 % ك

,600万円(同+2.6%)、

こととなったものの、所得や企業収益 令和4年度も区民や区内事業者に寄り が悪化しているといった声も多く寄せられ な対策を講じていく必要があると考えます いることから、実体経済の把握に努め、 策を積極的に 前述の通り、歳入環境は増額が見込まれ 提案して参ります。 一の環 迅 境





令和3年12月9日感染症対策を 区政報告会を開催



令和4年度 江東区政の新たな取組み

(区議会自民党の要望により実現した施策を中心に主な事業をご紹介します)

健康



- ҆ ア亡率の減少に効果的な胃がん健診(内視鏡検査) の対象者をこれまでの50歳代に加えて60歳代偶数 年にも拡大
- 「弱視発見率を向上させ、早期に適切な治療へつなげ るため、3歳児健診に屈折検査を新規導入
- ┗ がん患者の精神的な苦痛・不安を軽減するため、ウィ ッグや胸部補整具購入費等の一部助成を開始

高齢者福祉



- ϒ 亀戸地区に区内16番目となる特別養護老人ホーム の令和7年度新規整備を目指し、調査費を計上
- 認知症の早期発見と適切な治療へとつなげるため、 70歳の区民を対象に無料の認知症健診を開始
- くなる状態)予防や糖尿病重症化予防の事業拡充

子育て・教育



- 私立幼稚園の安定的な運営や教育の質向上を目指 し、23区内トップ水準となる処遇改善費補助を実施
- ┢️孤立感や育児不安を抱えるご家庭への支援体制の 拡充に向け、子ども家庭支援センターの訪問支援ワ 一カーを増員し、子ども家庭総合支援拠点に地域支 援コーディネーターを配置
- オリパラ教育レガシーとして、小学校全校参加のボッ チャ大会開催や中学校でのパラリンピアンによる特別 授業の実施など、児童・生徒たちの夢を広げる取組み を実施

経済·地域振興



- ▼区内経済の活性化を目指し、約26億円の経済効果を 見込むプレミアム付区内共通商品券やキャッシュレス 決済ポイント環元を実施
- ~ コロナ対策融資制度(限度額(借換含む)2千万円)の 継続とICTツールの導入支援を拡充

まちづくり



- で地下鉄8号線(豊洲−住吉間)の延伸事業化決定を踏 まえて、沿線まちづくり構想の策定を実施
- ↑ 児童・生徒の安全を確保するために、通学路の交差点 にボラード(車止め)を設置
- 安全・安心な市街地形成を目指し、老朽空家の調査と 空家対策計画の策定を実施

環 境



- ゼロカーボンシティ江東区の実現に向け、環境に関す る基礎的な知識を一層高めることを目的に、環境検定 を実施
- ┏CO2排出量の更なる抑制を目指し、LED照明の導入 費助成を区内中小企業事業者にも拡大
- ₹更なるごみ減量やC02削減を目指し、生ごみ処理機 購入費の一部助成を実施
- ウミネコによる生活環境被害の防止を目指し、防除対 策を実施

※写真は江東区HP等より転載

ロシアによるウクライナ侵略に断固抗議する決議

江東区議会では、第1回定例会会期中の3月15日本会 議において、今般のロシアによるウクライナ軍事侵攻に 抗議する決議を全会一致で議決しました。

※決議全文は川北直人ホームページをご参照下さい。

区政報告会のお知らせ

日時: 令和4年 5月26日 (木) 19時開会 場所: 森下文化センター2F (無料・着席)



令和4年度予算と江東区政の新たな取り組み ※どなたでもご自由にご参加頂けます

区議会自民党 川北直人 事務所

〒135-0021 東京都汀東区白河1-2-1-203 電話/03-5621-6288 FAX/03-5621-6266

E-mail/7010kawakita@gmail.com

HP https://www.kawakitanaoto.com f https://www.facebook.com/naoto.kawakita